

Martes 5 Enero/2010



T: Hr: %



6 HFFRQW | 6 XSDP HQW | EDICIONES ANTERIORES | CONTACTO | CONTENIDOS MULTIMEDIA | CLIMA | EDICION IMPRESA

SANTIAGO

Herramientas A- A+ [icon] [icon]

ESTUDIO | INVESTIGACIÓN DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

## Sin cinturón de seguridad se triplica el riesgo de fallecer

Resultado. Según establece la idagación sin esta medida de prevención se incrementa un 3,6 veces el peligro arriba de un vehículo.

Un estudio de la Universidad de Granada desvela que no usar el cinturón de seguridad aumenta en 3,6 veces el riesgo de fallecer en accidente de tráfico. Ésta es una de las conclusiones que se desprende del proyecto Impacto de los factores de riesgo del individuo, el vehículo y el ambiente sobre la morbilidad por accidentes de tráfico, que acometen investigadores del Departamento de Medicina Preventiva y Salud Pública, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada (UGR).

El estudio, que analiza el efecto de variables como la edad, el sexo o el uso de dispositivos de seguridad sobre el riesgo de fallecimiento, concluye también que no utilizar el casco aumenta la posibilidad de morir en 2,5 veces. Por otro lado, este proyecto de excelencia incentivado con 26.900 euros por la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa, apunta que los varones tienen un 34% más de probabilidad de perecer en accidente de tráfico que las mujeres.

Estos resultados han sido publicados en la revista International Journal of Epidemiology.



### Relacionadas

▶ El último fin de semana hubo 10 niños hospitalizados por accidentes de tránsito

### Más de Santiago

- Intensifican la prevención por dengue en el Sur de la ciudad
- Cada vez son más los adultos mayores que se atreven a navegar por internet
- Controlan el estado de los natatorios públicos
- "Maestro, tú eres el Hijo de Dios"
- Funcionan a pleno las colonias de vacaciones en Santiago
- El glamour y la belleza se instalaron en calles y playas de Punta del Este
- Auguran buena temporada turística en la costa esteña
- Invasión de los brasileños que aprovechan el cambio del dólar



Este 2010 será el año de los mundiales. ¿A qué selección cree que le irá mejor?

- Fútbol
- Básquet
- Hockey sobre césped femenino
- Hockey sobre césped masculino
- Voley

votar  
ver resultados



La bitácora inútil  
Oscar Geréz

Morir en el campo de batalla

Otra historia  
Fernando Cuadros

Maradona y un descontrol que avergüenza

Posdata Santiago  
Gustavo Corvalán

(Sin) Pan y fútbol patrio

Santiago · Policiales · Interior · La Banda · Opinión · Fúnebres · Espectáculos  
El Productivo · Economía · Pura Vida



© EL LIBERAL S.A.

Director Editorial: Lic. Gustavo Eduardo Ick  
Santiago del Estero / República Argentina